

Trois missionnaires catholiques qui ont été kidnappés il y a quelques jours à Muyuka, departement du Fako dans région du Sud-Ouest, ont été libérés, a déclaré un porteparole de la Conférence des évêques du Cameroun.

Le père Jude-Thaddeus Langeh Basebang, un missionnaire clarétain, le diacre Placid Muntong et un étudiant cétian ont tous été libérés jeudi après avoir passé plusieurs jours en captivité, a déclaré le père Bayemi, porte-parole de la Conférence épiscopale nationale du Cameroun.

Après leur libération, ils ont été immédiatement emmenés dans un centre médical à Douala où ils ont été placés sous surveillance médicale.

Cependant, leur chauffeur n'a pas été libéré et reste en captivité alors que les négociations se poursuivent en vue de sa libération, selon un communiqué de la Conférence épiscopale nationale.

Ils ont été kidnappés le 23 novembre alors qu'ils se préparaient à apporter une aide humanitaire aux personnes déplacées à Munyengue, une localité située à quelques kilomètres de Muyuka.